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Qual o seu nível de satisfação com os equipamentos de informática
fornecidos pela SETIC?
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Gostaria de comentar o que motivou a sua nota (opcional)?

47 respostas

Todas as equipes da SETIC que trabalham em parceria com a SEAPTEC/SEGJUD são
excepcionais!!!! Profissionais super competentes!

Equipamentos suprem as necessidades do trabalho

A CPU que uso é um Positivo de gabinete pequeno (ESC-JUD 20983). Uso o equipamento há
alguns anos, acho que pelo menos uns 6 ou 7 anos, pois estou com ele desde antes da
pandemia e ele apresenta bom desempenho, bom espaço de memória e não tive problemas de
hardware com ele. Faço trabalho telepresencial desde a pandemia e o equipamento tem se
mostrado suficiente. Quanto às telas, elas também são muito boas. A maior tem caixas de
som embutidas e para reuniões telepresenciais apresentam boa qualidade de som, o que
prefiro ao uso de fones, pois trabalho em casa. Eu havia solicitado uma cãmera para reuniões,
mas não tive retorno. Acabei comprando uma e o pessoal da Setic fez a instalação remota
para mim.

Agilidade no atendimento

Houve poucos problemas com equipamentos, cuja configurações são adequadas.

Atualmente, o meu equipamento pessoal é melhor que o fornecido pelo TRT, então preferi usá-
lo.

Troca em maior de vezes

o computador poderia ser um pouco mais rápido pois usamos programas mais pesados,
como o autocad

Os teclados poderiam ser mais anatômicos e a luz da tecla Caps Lock deveria ser mais visível.

Equipamentos com excelente qualidade de desempenho, apresentação e manutenção

Considero nossos computadores excelentes.

Equipamentos atualizados e adequados ao trabalho realizado.

Nada a reclamar - somente tem uns PCs que são bem antigos e são mais lentos, fazendo
muito barulho. Então seria bom a troca por alguns mais novos ou novos.

Sempre funcionam maravilhosamente bem.

A CPU do computador é um motor de avião, e por conta própria ele do nada desconecta da
internet

Utilizo equipamento próprio e não há 'opção não se aplica'.

Oito é uma nota alta considerando que tenho aberto muitos chamados e que o suporte de
informática tem me atendido com muita presteza.

No geral estão muito bons, mas entendo que a emergência climática a atrasou a troca
programada de equipamentos.



Atendimento rápido e eficaz dos chamados

Agilidade no atendimento, cordialidade e conhecimento.

Utilizo o notebook fornecido, e gostaria que pudesse realizar a instalação do Office da
Microsoft ao invés do Libre Office que é mais difícil e lento o uso.

sempre fui atendida com rapidez e eficiência

Eficiência e rapidez nos chamados

Sou secretária de audiência e minha nota inferior a 10 foi em razão da mesa de som que
instalaram nas salas de audiência. Além de ocupar muito espaço, ela não oferece bom
resultado, especialmente quando a audiência é híbrida. O som de quem está na sala de
audiências para quem está fora fica muito baixo. Conseguimos uma qualidade melhor sem a
utilização da mesa de som, deixando somente com a torre logitech que foi instalada quando
iniciaram as audiências por teleconferência. Ocorre que, usando a torre, todos os sons são
captados por ela e, por vezes, quem está falando precisa aumentar o som da voz. mesmo
assim, como já disse, fica melhor do que com a mesa de som. Minha sugestão seria a
aquisição de microfones bons que servissem como auxiliares da torre.

Equipamentos Excelentes!

Os equipamentos são atualizados, ergonômicos e atendem satisfatoriamente a demanda que
lhes é exigida.

Sempre fui muito bem atendido nas demandas

Nota 10 pelo excelente serviço prestado, atendimento eficiente e rápido.

Equipamentos eficientes

Dentro da necessidade do meu trabalho, são equipamentos rápidos.

mouse nunca funciona direito e computadores demoram muito para inicializar

Acho que falta mais atenção com os servidores que trabalham em home office. Nunca foi
disponibilizada tela auxiliar para quem trabalha com notebook

Excelência no atendimento.

A Central de Mandados de Sapucaia do Sul não possui impressora e scanner instalados. Até o
mês de março de 2020, havia 4 CPUs, 2 Scanners Kodak e 2 impressoras. Com a pandemia
Covid-19 todos os equipamentos foram retirados. E não foram mais repostos. Restaram
apenas 3 CPUs e 2 impressoras na CCDF, o que é insuficiente. Precisei comprar uma
impressora tanque de tinta, um novo Notebook e papel. Todo o custo financeiro é por mim
suportado até hoje. Preciso, com urgência de 1 CPU com impressora e scanner instalados.
Muito obrigado!

Atendem bem àquilo que se propõem

Na verdade, não testei o teclado ainda, mas já está instalado lá e deve estar tudo certo.
Sugestão, que os atendentes da terceirizada leiam o chamado antes, pois coloquei todas as
informações da troca do teclado no chamado, o motivo da troca do teclado, quais teclas
estavam estragadas, e me telefonaram para pedir mais detalhes, tive que repetir tudo, talvez
fosse o caso de pular essa etapa para poupar o nosso tempo e o tempo de vocês. Mesmo



assim, é somente uma sugestão, pois o atendimento foi excelente e cordial, por parte de
todos, como sempre.

O equipamento é muito superior às necessidades dos sistemas utilizados no trabalho do dia a
dia.

Equipamentos de primeira linha que atendem minhas necessidades

Meu computador trava muitas vezes, com fechamento de abas. Talvez esteja desatualizado
para executar programas tão complexos.

No geral são ótimos, adequados ao uso. Apenas o notebook que utilizo como diretor está
bastante defasado, dificultando seu uso

Sou Agente de Polícia Judicial, uso muito pouco. Para mim está bom.

NA

Precisamos que sejam disponibilizados para a engenharia notebooks com sistemas de
engenharia para os profissionais utilizarem nas fiscalizações

Agilidade e satisfação pelos serviços prestados

Atendimento sempre que possível com agilidade e qualidade

Soube de colegas que estão sendo cobrados por teclas que se soltaram do teclado, mas que
seria por uso normal. Só que os colegas têm que fazer muitas justificativas para não haver a
cobrança. Não tive ainda problemas com o laptop, mas pode acontecer.

Os fones "headset" são de baixa qualidade. Logo estragam.

Sistemas informatizados

Qual o seu nível de satisfação com os sistemas informatizados
disponibilizados pela SETIC?
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Gostaria de comentar o que motivou a sua nota (opcional)?

36 respostas

PJe costuma trancar no acesso externo

A necessária preocupação com a segurança acaba por dificultar o acesso aos vários
sistemas, especialmente em razão das autenticações, tornando-se morosa a
operacionalização.

Poderiam ser integrados entre eles.

A Setic é uma unidade de excelência do TRT4, uso o Sigeo e eventualmente o Proad e são
sistemas consistentes. Porém minha nota foi 8 porque não tenho como usar o ETR e nem
consigo acesso à rede M\ da Escola Judicial por esta via. Sei que a restrição deve-se aos
ataques hackers sofridos pela Justiça do Trabalho. Mas essa impossibilidade de utilização do
ETR ´complica bastante meu trabalho. Na verdade, gostaria que o Gabinete virtual fosse
disponibilizado, o que no início da pandemia eu fazia uso, prinicpalmente por disponibilizar o
acesso a arquivos Microsoft Word na rede. Uso este editor de texto pois trabalho com as
publicações periódicas da Escola Judicial e a maioria dos arquivos que recebeidos são neste
formato. Com o Gabinete Virtual e o acesso à rede meu trabalho ficava à salvo. Desde que
houve restrições ao uso do Gabinete Virtual e a rede do TRT4 para salvar arquivos corro o
risco de perder meu trabalho no caso de eventual falha do equipamento/luz. O grande
problema é não dispor de um sistema e backup seguro. Se houver algum que eu não saiba, por
favor peço para me orientarem neste sentido!

A partir da instalação do novo sistema de chamado para atendimento, o prazo de solução dos
chamados ficou muito mais demorado.

Demora na solução das demandas

não

Desenvolve excelentes ferramentas como o NovaJus e o ICon, por exemplo

Penso que a nossa SETIC é uma das melhores do Brasil.

Alguns sistemas não são muito "amigáveis" aos usuários com menos conhecimento de suas
particularidades.

Perfeitos

Os recursos apresentam intermitências que impedem o trabalho, como sistemas travando ou
caindo, de acordo com relatos de muitos colegas, pode ser a Internet, desconheço se existem
outras causas.

Qualitor foi um ótimo avanço para abertura de chamados. Ainda precisa de melhorias.

Agilidade e cordialidade no atendimento, conhecimento técnico

Alguns sistemas caem bastante ou sofrem lentidão

Os sistemas que uso no Portal Vox são simples e bons. Os sistemas em que trabalho (PJe e e-
Rec) poderiam melhorar, mas não sei se isso é responsabilidade da SETIC.



Os dois pontos faltantes não dizem respeito ao serviços da unidade, mas sim a sistemas
externos, que, aliás, a Setic customiza tanto quanto possível.

Utilizamos muitos sistemas e convênios que não se comunicam, obrigando a vários acessos
que seriam desnecessários e também à busca por informações fora do ambiente de trabalho
como, por exemplo, telefones de advogados e endereços de órgãos públicos.

alguns procedimentos do pje poderiam ser melhor integrados

A nota inferior a 10 foi motivada, especialmente em razão de alguns pontos do PJE. Trabalho
na VT de Osório e aqui foi implantado o núcleo 4.0 em conjunto com o posto de Tramandaí.
Ocorre que isso fez com que, aqui e em Tramandaí, tenhamos duas plataformas de PJe (uma
da VT e outra do núcleo). Assim, minha ressalva neste ponto dos sistemas informatizados é:
1) não é possível trabalhar nas duas plataformas ao mesmo tempo (o que facilitaria abrir
processos da VT e do Núcleo para poder comparar pedidos da petição inicial, por exemplo); 2)
não é possível verificar audiências de um mesmo magistrado nas duas plataformas ao
mesmo tempo, a fim de melhor visualizar as pautas (ou seja, quando se está procurando
data/horário livre para inclusão de um processo em pauta, é necessário abrir uma plataforma
de vez. Se fosse interligado, facilitaria totalmente a visualização, evitando um vai e vem de
plataformas e perda de tempo).

Excelentes!

Sistemas acessíveis, alta disponibilidade e ótimo tempo de retorno/resposta

O Navajus precisa de ajustes para facilitar o trabalho

Servidores não têm canais de comunicação via ramal para retorna as ligações perdidas

Nota 10 pelo excelente serviço prestado, atendimento eficiente e rápido.

A Central de Mandados de Sapucaia do Sul precisa de 1 CPU, 1 Scanner e 1 impressora para
uso do Oficial de Plantão. Equipamentos retirados em marco/2020 e que não foram mais
repostos.

O PJe, apesar de todas as melhorias, continua lento, não é nada intuitivo, cria por vezes
dificuldades para o cumprimento de certas tarefas e exige cliques demais no mouse.

Sigep é muito primitivo.

Todos os sistemas são funcionais e fáceis de utilizar, mas o PJE ainda apresenta alguma
instabilidade.

Fácil manuseio

NA

Atende as nossas demandas

Presteza e agilidade

SIGEP é muito ruim

Na verdade não sei exatamente quais são os sistemas informatizados disponibilizados



Alguns sistemas são de difícil utilização.

Acesso à internet

Qual o seu nível de satisfação com o acesso à internet a partir da rede
do Tribunal?

237 respostas
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Gostaria de comentar o que motivou a sua nota (opcional)?

36 respostas

O WiFi que era muito ruim, melhorou muito. Parabéns!!

Na verdade, desde que estou em teletrabalho não me conectei mais à rede de internet do
Tribunal. Quando eventualmente vou à Escola Judicial uso meus dados móveis. Não faço uso
regular do sistema, porém antes da pandemia eu fazia e antes era bom.

lentidão e falhas de conexão

Quedas inclusive de eletricidade

Sempre que abro um chamado sou atendida de forma rápida e eficiente.

Em certas ocasiões o acesso remoto se apresenta bastante lento

Não acesso internet via rede do TRT

Nos últimos tempos tem apresentado instabilidade.

Geralmente é muito bom, mas obviamente há dias não tão bons.

O Proxy barrou muito o trabalho da Divisão de Pesquisa Patrimonial.

Geralmente bastante estável.

O Wifi é muito instável, prejudicando a utilização e funcionamento do telefone sem fio

Utilizo internet própria

No TRT é mais raro acontecer, mas acontece.

seguidamente temos falhas em Farroupilha, tanto que seguidamente abrimos chamados

Nunca tive problema de conexão lá. Mas raramente uso algo além dos sistemas do Tribunal
lá.

não utilizo internet a partir da rede do Tribunal

Com o tele remoto de colega, temos que estar com a internet disponível no celular o tempo
todo, mas nunca consigo usar o wi-fi.

Minha nota foi motivada em razão de varias instabilidades enfrentadas durante o ano de 2024,
por vezes caindo PJe, audi4 e zoom durante audiências. Inclusive, como secretária de
audiência, já tenho autotextos e modelos de atas salvos em documento texto para eventuais
quedas e instabilidades, a fim de evitar adiamentos de audiências, pois mesmo as audiências
presenciais são afetadas.

Excelente!

O acesso à internet à partir da rede do TRT por vezes apresenta oscilações que impedem se
atribua nota máxima



Sinal de Internet não é muito bom no Tribunal

n

Internet muito boa

Muito rápida.

há muitos episódios de queda do sistema aqui na 3 VT de Canoas-RS

Algumas vezes há falhas.

Não utilizo, porque não trabalho nas instalações do TRT4.

Às vezes é meio lento e também tem páginas que são bloqueadas sem necessidade e que
temos que acessar por trabalho, mas os colegas do setor sempre liberam a tempo, assim,
tudo certo.

Rapidez na conexão

Usamos dados móveis direto para nos comunicar com Magistrada, procuradores, etc. A rede
do Tribunal não funciona bem nos celulares. Quem não tem uma boa internet particular não se
comunica.

NA

Alguns acessos de consulta de preços não são permitidos. Sistema wi-fi muito fraco. Não
permite ligações de whatssap com qualidade

Muitas vezes o acesso pessoal se mostra prejudicado através do celular. A rede interna se
mostra extremamente satisfatória.

Em geral, uma internet estável e com qualidade/velocidade mediana

Muitas vezes a internet fica bem lenta ou cai, não é na maioria das vezes, mas acontece e
prejudica bastante o trabalho.

Acesso remoto aos sistemas do Tribunal

Você trabalhou remotamente em algum período do último ano?

237 respostas

Avaliação acesso remoto aos sistemas do Tribunal
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Qual o seu nível de satisfação com o acesso remoto aos sistemas do
Tribunal?

174 respostas
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Gostaria de comentar o que motivou a sua nota (opcional)?

27 respostas

Pje fica caindo no acesso externo

VPN retarda o processamento dos sistemas.

Comentei na primeira reposta que quando a utilização do Gabinete Virtual ficou restrito isso
complicou bastante meu trabalho. Isto porque os arquivos de artigos que recebo para
publicação são majoritariamente em Word e o processamento de submissão científica dá-se
todo por este formato para não ter perdas na diagramação. Trabalho na Divisão da Revista e
de Outras Publicações do Tribunal e não poder usar o word na rede e nem salvar os arquivos
na rede isso torna-se algo bastante problemático pelo risco de perder arquivos. Não poder
usar a rede aumenta consideravelmente a probabilidade de perder arquivos e ter que fazer
retrabalho, o que é uma preocupação constante. Então toda vez que não trabalho no
equipamento do tribunal, tenho que fazer backups que nem sempre são fáceis. Outro dia fui à
Porto Alegre na Escola Judicial e os arquivos que havia copiado para o HD externo novo que
havia comprado não foram completamente copiados e isso gerou um grande transtorno, pois
dependo deste tipo de recurso por não poder acessar a rede.

Não utilizei o serviço remoto

Remoto tem conexão diferente e pior

Limite de acesso a alguns sistemas

Não temos acesso aos arquivos da rede do TRT. Poderiam pensar em desativar a rede do TRT,
já que no trabalho remoto não podemos mais acessar, e criar uma solução para que os
arquivos que hoje ficam armazenados na rede, passem a ficar numa plataforma de nuvem que
possa ser acessada de qualquer lugar.

Excesso de senhas nas etapas de acesso e comunicação muito lenta em algumas ocasiões

Trabalho de forma remota temporariamente (tratamento de saúde) e encontrei dificuldades no
atendimento para disponibilizar alguns acessos (RH, NJUS), pois não é possível a captura de
tela em equipamento particular para ajudar à distancia quando há algum problema não
identificado. Entendo e acabei desistindo e peço ajuda aos colegas quando preciso de
informações. Os sistemas que consegui acesso, funcionam super bem (PAS, Painéis
estatísticos, etc).

Muitas senhas para entrar nos sistemas, e quando eles travam ou caem, tem que fazer tudo
isso novamente, várias vezes. E muitas vezes nem adianta, pois não conecta com o servidor
do TRT.

Alguns sistemas são mais lentos remotamente.

O problema são as verificações e autenticações, que complicam, mas entendo que são
necessárias para segurança.

Falta acesso à pasta da rede pela vpn

Deveria ser reforçado como acessar remotamente a todos os sistemas e pastas.

O acesso é muito burocrático, devido às camadas de segurança



Mesma situação de instabilidades em relação ao trabalho presencial na VT. Não tive problema
com minha internet doméstica nas vezes que trabalhei de casa.

Novajus e PJe desconectam seguidamente, por segurança. Isso atrapalha o serviço

Servidores não têm canais de comunicação via ramal para retorna as ligações perdidas

Atendimento sempre que necessário para viabilidade do acesso aos sistemas.

Não consigo acessar acessar Siscondj e SIF via VPN.

Nunca tive nenhum problema de acesso em casa.

NA

Algumas vezes o sistema cai, trava. Mas notei que nos últimos meses está melhor.

Atendeu bem minhas demandas

Não tenho dificuldade nenhuma no trabalho remoto com os acessos

Alguns aplicativos deixaram de funcionar remotamente e o acesso às pastas deixou de ser
possível.

PJe cai muitas vezes

Atendimento de chamados

Você solicitou algum atendimento para a SETIC no último ano?

236 respostas

Avaliação dos prazos de atendimento
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Qual o seu nível de satisfação com os prazos de atendimento de
chamados da SETIC?
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Gostaria de comentar o que motivou a sua nota (opcional)?

37 respostas

O atendimento no geral é célere.

Idem a primeira resposta

Sempre fui atendida com muita rapidez e os problemas sempre foram solucionados.

Os atendimentos tiveram rápidos retornos e a resolução dos problemas foi de 100%, com
contatos cordiais.

Agilidade no atendimento

Prazo de retorno muito elevado. Sem retorno no chat do chamado.

Excelente

Sempre são rápidos no atendimento.

Atendimento muito rápido e eficiente

Estamos aguardando uma solicitação

Um ou outro chamado foram mais demorados, no geral é super rápido.

Resposta rápida com solução quase imediata.

O atendimento foi realizado com presteza, competência e cordialidade.

Atendimento com rapidez e eficiência, sempre trazendo soluções adequadas.

Houve uma certa piora no tempo de atendimento por meio do novo sistema.

EXCELENTE

Alguns prazos como redistribuição de processos poderiam ser mais curtos.

Atendimento rápido e eficaz.

Prazo não é problema, quando não há tanta urgência. Mas deveria ser disponibilizado telefone
para contato nos casos urgentes.

O atendimento geralmente é rápido, mas às vezes acontece de, em casa, ocorrer algum
problema que impede a gente de trabalhar. Seria bom ter uma opção para chamados urgentes,
no sentido de seu não atendimento inviabilizar a consecução do trabalho.

São sempre atenciosos e prestativos. Os chamados são atendidos com muita brevidade,
normalmente resolvendo no mesmo dia.

Absoluta presteza no atendimento dos chamdos

Nota 10 pelo excelente serviço prestado, atendimento eficiente e rápido.



Atendimento rápido

O atendimento é muito rápido

presteza nos atendimentos

Equipe nota 10!

o nível de conhecimento da equipe, a agilidade nas respostas e empatia no atendimento

Algumas soluções são um pouco demoradas

O atendimento foi rápido e eficiente. Excelente atendimento.

Sempre atendem rapidamente.

O atendimento já foi mais rápido. E já aconteceu comigo de o problema não ser resolvido
porque o atendente não sabia resolvê-lo.

Pronto atendimento nas solicitações

NA

Atendimento muito bom

Muito bons os prazos no primeiro atendimento. Razoável quando demanda aguardo do
pessoal especializado

programa de solicitação muito ruim. Dificil de manejar. Não é objetivo. Não dá para
acompanhar os andamentos dos pedidos

Avaliação da acessibilidade

Você possui alguma deficiência ou condição que afete a sua interação
com os serviços de TIC? (Exemplo: deficiência visual, auditiva, motora,
etc.)

237 respostas

Avaliação da acessibilidade
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95,4%



Qual o seu nível de satisfação com a qualidade do atendimento
oferecido pelo nosso serviço de TI em termos de acessibilidade?

11 respostas

Gostaria de comentar o que motivou a sua nota (opcional)?

1 resposta

Embora eu tenha visão monocular, cfe atestado, faço uso de lentes corretivas e não tenho a
necessidade de adaptação nos equipamentos

Avaliação Geral

De modo geral, como você avalia os serviços prestados pela SETIC?

237 respostas
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Gostaria de comentar o que motivou a sua nota (opcional)?

25 respostas

ótimo atendimento

Idem a primeira resposta.

A SETIC, como já disse é uma unidade de excelência!

Muito eficiente e educados.

O atendimento é geralmente muito rápido e a demanda é sempre resolvida.

Considero a nossa SETIC muito eficiente em tudo o que está ao seu alcance.

Toda a equipe, inclusive os terceirizados que atuam são muito diligentes e estão sempre
dispostos a nos ajudar. Destaco, aqui o Servidor Denilson, que sempre que solicitado, nos
orienta e nos dá a direção correta para resolvermos problemas - ,mesmo que seja para nos
encaminhar para o setor competente.

Os serviços prestados pela SETIC visam o bom desenvolvimento do trabalho dos servidores.

Sempre achei os serviços da Ti excelentes. Contudo, nos últimos meses percebi certa demora
em alguns atendimentos, como por exemplo, um acesso do estagiário aos sistemas que
demorou vinte dias para ser concedido. Ou então mudança de perfil do assistente de diretor
no SISCONDJ para poder conferir os alvarás, em decorrência de férias do diretor de secretaria,
que demorou quase toda as férias do diretor para ser modificada.

EXCELENTE

de uns anos para cá a Setic melhorou muito

Atendimento rápido e eficaz.

Os sistemas são bons, mas o atendimento não é. Ficou relegado aos terceirizados, não é
possível chamada telefônica, é preciso solicitar no sistema e esperar; em suma, ficou
burocratizado.

o contato via telefone não funciona

Excelentes!

Nunca me deparei com alguma solicitação que não tivesse sido atendida de forma satisfatória

Servidores não têm canais de comunicação via ramal para retorna as ligações perdidas. há
inúmeras reclamações junto a Seção de Telefonia de colegas não conseguirem contato
telefônico com a SETIC

Nota 10 pelo excelente serviço prestado, atendimento eficiente e rápido.

A falta de equipamentos na Central de Mandados de Sapucaia do Sul - CPU, impressora e
scanner.

Serviços prestado por equipe competente e colegas educados.



Ainda não precisei utilizar o novo sistema de chamados da Setic, mas ele parece muito
confuso.

Excelente serviço

NA

Ainda existem pontos de melhoria

A área administrativa precisaria de maior recursos de TI para melhoria da gestão. O BI /Qlik
com dados de gestão de pessoas faz bastante falta.
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